

**AZAR MORTAZAVI** 

Azar Mortazavi wurde 1984 als Tochter einer Deutschen und eines Iraners in Wittlich geboren.

Sie studierte 2006 bis 2012 Kreatives Schreiben und Kulturjournalismus in Hildesheim und hat schon während des Studiums eine Reihe von Theatertexten geschrieben.

Ihr Durchbruch gelang ihr mit dem Stück TODESNACHRICHT, für das sie den Förderpreis beim Autorenwettbewerb des BDAT 2008 erhielt. Die Jury zeigte sich beeindruckt von der "radikalen Sprache, in der jeder Satz wie ein Schuss wirkt". 2010 wurde sie für dieses Stück mit dem Else-Lasker-Schüler-Dramatikerpreis ausgezeichnet, es wurde 2011 am Pfalztheater Kaiserslautern uraufgeführt. Ihr zweites Stück "Ich wünsch mir eins" wurde 2010 in der Erstfassung von ihr beim Heidelberger Stückemarkt gelesen.

Azar Mortazavi lebt in Berlin.